



**Embajador**  
viajes

# **ESLOVENIA Y LA PENÍNSULA DE ISTRIA VUELO DESDE VIGO**

**ESLOVENIA Y LA PENÍNSULA DE ISTRIA VUELO DESDE VIGO**



**Duración**

**8 días**



## Información

¡Descubre Eslovenia, un tesoro europeo! Con sus Alpes Julianos, lagos cristalinos, ciudades medievales como Liubliana y parques naturales como Triglav, ofrece una experiencia única. Su gastronomía y vinos son un deleite para los sentidos. ¡Ven y enamórate de Eslovenia con nosotros!

# Itinerario

## VUELO DESDE VIGO

SALIDA 19 DE SEPTIEMBRE

### ITINERARIO DETALLADO:

#### 19 ago VIGO - LJUBLJANA

Presentación en el aeropuerto de Vigo dos horas antes de la salida del vuelo IB-531 a las 09.20 hr. Llegada a Madrid a las 10.35 hr. Conexión con vuelo IB-8666 a las 12.10hr. Llegada a Ljubljana a las 14.50 hr. Recogida de maletas y comienzo de la visita de la ciudad. Veremos el casco antiguo con puentes originales, entre los que destaca el Puente de los Dragones, el símbolo de la ciudad. Exteriormente el edificio de Congresos (hoy endía la sede de la Universidad de Liubliana), en la Plaza delos Congresos. Veremos también la catedral y la plaza principal de Ljubljana - "Prešernov trg", que está al lado de los tres puentes, presidida por la iglesia franciscana de estilo barroco. Llegada al hotel, entrega de habitaciones. Cena y alojamiento.

#### 20 ago LJUBLJANA-BOHINJ-LAGO BLED LJUBLJANA

Desayuno. Salida hacia Bohinj, el lago más grande de Eslovenia, situado en el corazón del Parque Natural Triglav, donde se reflejan los picos de los Alpes

Julianos. Durante el camino observarán los pueblos alpinos a su paso que parecen como si fueran construidos en un entorno de un cuento de hadas. Salida hacia Bled. Realizarán un paseo alrededor del lago hasta la cascada de Slap Savica por un camino bordeando la montaña. A las 11.30 hr continuación hacia la preciosa ciudad alpina de Bled. Paseo en barco tradicional llamado "pletina" a la isla del lago Bled, donde se encuentra la iglesia barroca de St. María. Continuaremos con la visita del castillo de Bled construido en la roca sobre el lago con unas increíbles vistas panorámicas sobre el lago, los Alpes y la isla de Bled. Almuerzo en restaurante. De regreso pasaremos por Blejski Vintgar, el desfiladero de Bled en un entorno natural intacto, desde cuyas alturas un río cae formando una bella cascada. Visita de Vintgar. Regreso a Ljubljana. Alojamiento en el hotel.

#### 21 ago LJUBLJANA - SKOFJA LOKA - LJUBLJANA

Desayuno. Por la mañana, visita de Skofja Loka, considerada la ciudad medieval más antigua y mejor conservada de Eslovenia. Veremos la plaza superior, llamada Mestni Trg y la inferior Spodnji Trg alrededor de las cuales se encuentran los principales puntos de interés. Nos haremos una foto en el puente de los capuchinos uno de los puntos más pintorescos de la ciudad. Regreso a Ljubljana. Tiempo libre para el almuerzo y posibilidad opcional de visitar el Castillo al que se asciende en funicular y vistas majestuosas de la capital y de su casco histórico. Alojamiento.

#### 22 ago LJUBLJANA-MARIBOR-PTUJ- LJUBLJANA

Desayuno. Salida hacia Maribor, la segunda ciudad más grande de Eslovenia, donde se dará un paseo por el centro histórico. Se continúa a Ptuj, almuerzo en restaurante. Por la tarde, visita de la ciudad, la más antigua de Eslovenia, en la que destacan el castillo y el Monumento a Orfeo, situado en el centro de la ciudad, una piedra lapidaria romana del siglo II. Además de visitar la ciudad también se hará la visita del Castillo. Al finalizar la visita, regreso a Ljubljana. Alojamiento

#### 23 ago LJUBLJANA-PREDJAMA-POSTOJNA LIPICA-PORTOROZ

Desayuno. Salida hacia Predjama, visita del mágico Castillo de Predjama. El castillo medieval es famoso por su ubicación increíble, situado debajo de una roca, con grutas y escondites. Se continúa a Postojna, visita de una de las cuevas más famosas y grandes de Europa. La visita de las cuevas se inicia con un trayecto de dos km en un tren especial que nos lleva hasta la gran sala; allí comenzará un recorrido a pie por las salas más espectaculares e importantes, regresando posteriormente a la salida en el tren. Almuerzo en restaurante. Por la tarde, camino de Portoroz, parada en el medio del oasis verde en las caballerizas de Lipica, la cuna de todos los lipizanos del mundo que opera ya desde el año 1580, visita de las caballerizas de los famosos caballos blancos lipizanos. Continuación a Portoroz. Alojamiento.

#### 24 ago PORTOROZ-KOPER-PIRAN- PORTOROZ

Desayuno. Salida hacia Koper para realizar la visita guiada de la ciudad. Las grises piedras calizas de Istría, ocho plazas circulares con una alfombra blanca de piedras, once plazas diferentes, restos del imponente muro, las pequeñas calles entrelazadas que serpentean hacia la plaza principal, adornada con la Catedral más grande de Eslovenia - narran las historias del pasado y

del presente. Paso a paso las fachadas de los edificios y sus interiores descubren la historia milenaria de Koper: antiguamente denominada Iustinopolis, Capris - que evoca la República de Venecia, la edad de oro del gótico y del renacimiento hasta la actualidad. Almuerzo en restaurante. Por la tarde, visita de Piran, la ciudad más bonita de la costa eslovena, esta antigua ciudad portuaria tiene restos de una muralla medieval que está protegida como monumento cultural-histórico. Las calles estrechas con casas casi pegadas entre ellas bajan desde la colina de la iglesia hacia la plaza principal y son las que resaltan el carácter mediterráneo de la ciudad. Finalizada la visita, tiempo libre y regreso a Portoroz. Alojamiento.

#### **25 ago PORTOROZ-Península ISTRIA PORTOROZ**

Desayuno. Salida a primera hora en dirección a Pula. Llegada y visita panorámica de la mayor ciudad de la península de Istria. Esta ciudad conserva un excepcional conjunto de ruinas de la época romana: el Anfiteatro con capacidad para 23.000 espectadores, donde tenían lugar los simulacros de batallas navales y los combates de gladiadores, la Puerta de Hércules, el Arco de Triunfo y el monumental Templo de Augusto. Continuación hacia Rovinj. Almuerzo en restaurante. Por la tarde, visita panorámica con guía local de habla hispana de la ciudad de Rovinj; Rovinj es una ciudad muy pintoresca, medieval, especialmente encantadora por sus calles estrechas y empinadas pavimentadas de piedra. Fundada en el siglo III en un islote no fue unida al continente hasta 1.500 años más tarde, Rovinj era la ciudad más grande de la Istria occidental desde la edad media hasta el siglo XIX. Antes de regresar a Portoroz, parada en Porec. Llegada a Portoroz. Alojamiento.

#### **26 ago PORTOROZ-VENECIA-VIGO**

Desayuno. Traslado a primera hora al aeropuerto de Venecia, vuelo IB-3243 a las 12.00 hrs con destino a Madrid, llegada a las 14.40 hrs. Conexión con vuelo IB-534 a las 15.50 horas. Llegada a las 17.05 hrs a Vigo.  
FIN DE NUESTROS SERVICIOS

# ¿Qué incluye?

## NUESTRO PRECIO INCLUYE:

Billete de avión con Iberia Vigo-Ljubljana // Venecia-Vigo

- Autocar moderno y confortable durante el circuito
- Estancia en hoteles según detalle adjunto
- Régimen de alojamiento y desayuno + 5 almuerzos + 1 cena.
- Guía acompañante esloveno de habla española durante todo el recorrido, desde el aeropuerto de Ljubljana hasta el aeropuerto de Venecia.
- Guía local para las visitas de Piran, Koper, Ljubljana, Bohinj, Bled, Maribor, Ptuj, Rovinj y Pula.
- Entradas:
  - o Lipica: caballerizas
  - o Predjama: castillo + audioguías
  - o Postojna: cuevas y audioguías
  - o Bled: Castillo, Iglesia de Santa María en la Isla de Bled y Blejski Vintgar
  - o Ptuj: Castillo
  - o Pula: anfiteatro
- Paseo en barco pletna por el lago Bled
- Radioguías durante todo el programa
- Seguro turístico
- Tasas de aeropuerto

## NUESTRO PRECIO NO INCLUYE:

- Bebidas
- Extras personales

## HOTELES PREVISTOS O SIMILARES:

Portoroz 4\* Hotel LifeClass

Ljubjalana 4\* M-Hotel

## Precio

sendas

## Solicitar Reserva

**Teléfono**

981 210 486

**Email**

info@viajesembajador.com

**Web**

viajesembajador.com



**Embajador**  
viajes